

# 輝け笑顔

古北だより

令和7年6月23日(月)

発行 江南市立古知野北小学校  
江南市和田町宮145番地

TEL 0587-56-2274

FAX 0587-56-2924

ホームページ [古知野北小学校](#) 

## 修学旅行 スローガン 「一期一会」

5月23日(金)24日(土)に奈良・京都へ修学旅行へと出掛けてきました。6年生75名全員がそろって行くことができました。

1日目はまず奈良県の法隆寺を訪れました。法隆寺表参道にある松本屋さんに到着後、南大門から中門へと続く参道で学年写真を撮りました。世界遺産である法隆寺を目の前にして驚きや感嘆の声が上がりました。五重塔、大講堂、金堂を巡った後、大宝蔵院で玉虫厨子や観音菩薩立像(百済観音)を見学しました。



松本屋さんで昼食を終え、奈良公園に向かいました。興福寺辺りと春日大社辺りから班別分散学習を行い、東大寺南大門に集合しました。神様の使いであるシカとのふれあいを楽しみ、鏡池前で学級写真を撮り、いざ大仏殿へ。目の当たりにする大仏殿と中に納められている大仏の大きさに「でかい!」「Big!」と圧倒されました。

宿泊地である京都のさと茂旅館では2度の食事と型友禅や絵付け、念珠作りの体験活動を楽しみ、すてきな思い出と作品ができました。

2日目はまず金閣に向かいました。金色の輝きは受け止め方によって濃くも淡くも映ったようです。嵐山のトロッコ嵯峨駅から観光列車に乗り、保津峡の景観を楽しみました。鮮やかな新緑と保津川の流れを堪能しました。

その後、トロッコ亀岡駅から清水寺へとバスを進め、雨が断続的に降る中、清水寺を見学しました。雨で舞台が滑るため直下を見下ろすことは難しかったですが、下から見上げる高さとその造りに驚きました。



一期一会のスローガンのごとく、見学地や宿泊地で出会った方々との関わりを大切にしていって、本当にたくさんのお話を学ぶことができた2日間でした。

# 自然教室 スローガン STARS

S 最高で T 楽しく A あいさつを大事に  
R ルールを守り S 幸せな自然教室にしよう

5年生は6月8日(日)9日(月)と知多半島にある愛知県美浜自然の家に自然教室で出掛けてきました。時折、雨に降られながら2日間の活動を無事に終えることができました。

1日目は美浜自然の家に到着後、入所式を行いました。この中で施設の方から「不便さを協力して乗り越えてください」という話をいただきました。そして、昼食のカレー作りに取りかかりました。食材を受け取り、ニンジンやジャガイモの皮むき、タマネギをくし切りにして下ごしらえをしました。同時にかまどの火起こしをして具材を炒め、煮始めました。なかなか火を起こせなかったり、起こした火を維持できな

かったりしましたが、どの班もカレーを作ることができました。苦勞して作ったカレーはとておいしかったようです。その後の片付けにもみんなで奮闘しました。焦げ付いたカレーや鍋の持ち手に付いたすすなど、細かな部分まで洗ったり、かまどの燃えかすを掃除したりしました。役割を分担して徹底して片付けることができました。

体育館では学年レクを行いました。○×クイズとチーム対抗ドッジボールで楽しみました。○×クイズでは実行委員が考えた美浜自然の家に関する問題に取り組みました。ドッジボールは白熱しながらも高学年らしい判断力でフェアプレーを展開しました。

お待ちかねのキャンプファイヤーは、降雨のために予定を変更してファイヤーの点火とトーチトワリング、火文字の点火を行いました。トワリングチームはおよそ1か月半にわたる練習の成果を発揮して、仲間からの盛大な拍手喝采を受けました。

2日目は施設敷地内の遊歩道を利用して班別のハイキングを行いました。途中道に迷ったり、仲間とはぐれてしまったりするハプニングもありましたが、全ての班がゴールにたどり着きました。ヒノキの板絵はがき作りでは、厚さ5mmほどのヒノキの板に宛名と文面をかきました。

帰校式での5年生の表情からはスローガンである「STARS」を達成した充実感と「不便なことも協力して乗り越えられた」満足感がうかがえました。



## 7月の主な予定

1日(火)	クラブ
2日(水)	学校保健委員会(3・4年)
4日(金)	ネットモラル塾(5・6年)
7日(月)	古北っ子集会、通学班集会 5時間授業・一斉下校(～11日まで)
10日(木)	あいさつの日
14日(月)	きらっとタイム
15日(火)	1学期終業式 4時間授業・一斉下校(13:15)
16日(水)	臨時休業(～18日) 保護者会(～18日)
7/19(土)	～8/31(日) 夏休み
8/20(水)	全校出校日

※ 今後予定を変更する場合があります。